
○一般質問の日程等 

期 日 質 問 者 

12/11（木） 鈴木美伸 横田八郎 植田理都子 谷神久雄 飯山茂雄 

12/12（金） 杉山三郎 大村 学 俵 鋼太郎 安野裕子 今村洋一 

12/15（月） 佐々木ナオミ 細田常夫 堀村逸郎 檜山智子 加藤仁司 

12/16（火） 田中利恵子 原田敏司 関野隆司 小松久信  

＊開会時間は、いずれも午前１０時の予定です。 

 

 

○一般質問項目 

【１２月１１日（木）】 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 

 
５ 番 

鈴木美伸 

１ 市長のマニフェストや所信表明の実現等について 
（１）平成２１年度の当初予算編成にどのように反映させるのか 
（２）県西地域市町合併について 
（３）今後の（仮称）城下町ホールの建設について 
（４）地域運営協議会について 
（５）地域資源を活かした交流人口拡大プロジェクト等における早川片浦

地区の具体的な取り組みについて 

２ 

 
８ 番 

横田八郎 

１ 「小田原駅・小田原城周辺まちづくり検討委員会」に関して 
（１）委員構成のバランス等の根拠 
（２）市民委員選抜へ向けての周知、募集期間 
（３）現在に至るまでの進捗状況 
（４）単一委員会で異質の三件を検討する件について 
（５）検討委員会設置に関する議会との関わりについて 
（６）今後のスケジュールについて 
２ 「県西地域合併検討委員会」に関して 
（１）首長諸氏の合併に対する温度差等について 
（２）任意合併協議会研究会の内容と立ち上げ時期について 
（３）先行合併の可能性について 
（４）新法期限の延長等について 

３ 

 
１８番 

植田理都子 

１ 市内事業者等に対する経済対策について  
（１）支援対策の現状について 
（２）平成２１年度当初予算編成における考え方について 
２ 女性政策について 
（１）おだわら女性プラン・女性ビジョン等計画策定の成果・課題等につ

いて 
（２）行政課題としての位置づけについて 
３ イベント開催時のごみ減量とリサイクル推進について 
（１）今年度エコライフフェアにおけるとりくみの結果について 
（２）イベント開催時の廃棄物管理について 



４ 

 
２４番 

谷神久雄 

１ 課題別検討委員会の進め方と検討結果について 
（１）①地域医療体制の整備②行財政改革③地域コミュニティ④小田原

駅・小田原城周辺まちづくりの各検討委員会の取り組み内容は、各々

示されているが、市長の思いと方向性を伺います 
２ 狭あい道路の使い方と生活道路の整備について 
（１）一方通行にすべき道路の利用方法について 
（２）生活道路の舗装及び側溝の早期実現について 
３（１）酒匂川右岸市道０００９及び左岸市道００４８（バード・ウォッ

チング・ロード）の早期整備について 
４（１）株式会社ジーエス・ユアサコーポレーション小田原事業所の閉鎖

に伴い、跡地が小田原市民及び地域住民にとって有効で望まれる計画

の早期実現について 
５ 

 
６ 番 

飯山茂雄 

１ 小田原市の北西部に位置する桜井地区に関して 
（１）小田急電鉄栢山駅前踏み切りから開成駅前に至る県道怒田開成小田

原線の交通安全問題について 
（２）桜井地区の北側に接する開成町南部地区に約２６７，６５４㎡の南

部地区土地区画整理事業が開始される。これに伴なう地下水の下流

側小田原市への生活用水の水質・水量などの確保の問題について 

 

 

【１２月１２日（金）】 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

６ 

 
１ 番 

杉山三郎 

１ 総合計画策定について 
（１）これまでの総合計画をどのように反映させていくのか 
（２）都市計画マスタープランとの整合性について 
２ 民間活力による財源確保策について 
（１）中心市街地活性化策について 
（２）レインボーヒルズ構想の実現について 
（３）株式会社ジーエス・ユアサコーポレーション小田原事業所閉鎖に伴

う跡地の活用策について 
３ 西湘バイパスの延伸について 
（１）計画の現状と進捗状況について 
（２）この事業の展望について 

７ 

 
７ 番 

大村 学 

１ 平成２１年度小田原市当初予算の編成について 
（１）来年度の市税収入見込みについて 
（２）市長のマニフェストや所信表明の実現に向け、予算編成に対しての

基本姿勢を問う 
２ 温水プールについて 
（１）以前に計画されていた小田原市総合文化体育館の第２期工事室内温

水プール建設計画について 
（２）三の丸小学校の屋内温水プールの利用について 



８ 

 
１４番 

俵 鋼太郎 

１ 本市における土地の利活用政策について 
（１）国・県所有地に対する本市の姿勢について 
  ア 旧保健所跡地 
  イ 小田原城内高校跡地 
  ウ 小田原少年院移転後の跡地 
（２）小田原市土地開発公社の役割と意義について 
２ お城通り地区再開発事業について 
（１）事業推進へのプロセスについて 
（２）地権者との合意形成への進捗状況について 

９ 

 
２ 番 

安野裕子 

１ 「食育」推進の施策について 
（１）母子への取組み状況について 
（２）保育所の給食での取組み状況について 
（３）学校給食での取組み状況について 
（４）総合的、集中的な「食育」推進施策について 
２ おだわら高齢者保健福祉介護計画に関して 
（１）地域包括支援センターにおける相談体制の充実について 
（２）家族介護者の支援について 
（３）介護保険料の今後の見通しについて 
３（１）在宅介護とターミナルケアについて 

１０ 

 
２０番 

今村洋一 

１ 世界的な金融危機の本市への影響と今後の対応について 
（１）本年度予算執行への影響と対応について 
（２）平成２１年度予算編成に対しての影響と対応について 
（３）小田原市集中改革プランの最終年である来年度の取り組みについて 
２ 適正価格での契約を推進するための、公共工事の入札及び契約の改善

について 
（１）国土交通省より「安心実現のための緊急総合対策」についての緊急

要請を受けた本市の公共工事入札の取り組みについて 
３ 本市と海外都市との友好拡大について 
（１）市長が考える海外の都市と本市の友好関係について 
（２）民間レベルの交流の中で行政が果たすべき役割について 

 

 

【１２月１５日（月）】 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１１ 

 
４ 番 

佐々木ナオミ 

１ ごみのさらなる資源化、減量化について 
（１）循環型社会を目指したごみ処理について 
（２）１市３町広域化について 
２ 子どもたちの遊び場、居場所について 
（１）子どもたちの遊び場、居場所の現状について 
（２）今後の子どもたちの遊び場確保について 
３ 特別支援教育について 
（１）現状と課題について 
（２）今後の充実に向けての方向性について 



１２ 

 
２２番 

細田常夫 

１ 二宮、国府津間（７５Ｋ５００Ｍ附近）における（仮称）湘南橘駅新設

の構想等について 
（１）地域振興対応策の一環としてどのように受け止めるか 
（２）近隣市町の動きをどのように考えているのか 

１３ 

 

１９番 
堀村逸郎 

１ 行財政運営の改善について 
（１）新地方公会計制度における財務書類４表の導入と、活用方法及び公

表内容等について 
（２）今後の財政推計と、財政計画の策定等について 
（３）費用対効果の視点による行政評価の実施等について 
２ 発達障がい児支援の充実について 
（１）発達障がい児の早期発見と早期療育体制の充実等について 
（２）５歳児健診及び事後相談の実施等について 
（３）小学校就学に向けた移行支援等について 
３ 一般廃棄物処理行政の充実について 
（１）「水害廃棄物処理計画」の策定等について 
（２）「一般廃棄物会計基準」の導入と公表内容等について 
４ 改正「配偶者暴力防止法」について 
（１）市町村「配偶者暴力防止基本計画」の策定等について 
（２）市町村における「配偶者暴力相談センター」機能の拡充等について 

１４ 

 
３ 番 

檜山智子 

１ 第四期おだわら高齢者保健福祉介護計画の策定について 
（１）在宅介護の充実にむけた対策について 
（２）地域包括支援センターの充実について 
（３）介護保険料の設定について 
２ 補助金交付のあり方について 
（１）平成１７・１８年度の「小田原市補助金等検討委員会」答申は、そ

の後の予算編成にどう生かされたのか 
（２）交付における透明性・公平性の確保にむけた対策について 
３ 生活排水処理対策の推進について 
（１）公共下水道・合併処理浄化槽併用モデル地区の設定について 
（２）合併処理浄化槽設置補助制度の今後について 

１５ 

 
１６番 

加藤仁司 

１ 県西地域合併について 
（１）県西地域合併検討会について 
（２）本市の財政見通しについて 
（３）生活に直結する行政サービスについて 
（４）合併新法期限後の県西地域の在り方について 
２ 学校教育について 
（１）平成１９年度児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸問題に関する調

査の結果について 
（２）少人数学級について 
（３）トイレ掃除について 

 

 



【１２月１６日（火）】 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１６ 

 
２６番 

田中利恵子 

１ 安心して出産することができる本市のあり方について 
（１）いざという時の産科救急の現状と今後の充実について 
（２）小田原市立病院の産婦人科の拡充について 
  ア 引きつづく医師の確保などについて 
２（１）バスで小田原市立病院に来院する方の利便性の向上について 

１７ 

 

２８番 
原田敏司 

１ 合併問題について問う 
（１）任意合併協議会研究会の位置づけと研究する内容は何か 
（２）住民説明会の結果をどのように受け止めているのか 
（３）全国町村会がまとめた『「平成の合併」をめぐる実態と評価』につい

て見解を伺う 
２ 景気が悪化する中、市民の暮らしと営業を守る施策を求める 
（１）中小零細企業への支援策を 
（２）雇用対策について 
（３）生活困窮者対策を 

１８ 

 
２７番 
関野隆司 

１ 加藤市長の初めての予算編成について、市長及び執行部の見解を伺う 
（１）予算編成にあたって、どの様な事に意を注いで行なおうとしている

のか 
（２）所信表明をどの様に生かそうとしているのか 
（３）来年の市財政の見通しは、いかに判断されているのか 
２ 大型開発計画の見直しについて 
（１）レインボーヒルズ構想について中止をすべきと思うが 
３ 小田原市農業への対応策について 
（１）農業を国の基幹産業として位置づける様、自給率の向上、価格保障

等の施策を国に求めるべきだ 
（２）生産緑地制度について 
（３）担い手、後継者対策について 
（４）新しい特産物について 
（５）地産地消について 

１９ 

 
１０番 

小松久信 

１ 小田原市立病院について 
（１）廃止、存続等を含めて、今後の方向性について 
（２）県立足柄上病院が一般地方独立行政法人へ移行した場合の市立病院

への影響等について 
（３）看護師等の実習病院としての機能等について 
（４）地域医療の拠点病院としての機能等について 
（５）夜間の救急病院としての機能等について 
（６）高価（１億円以上）な医療機器の稼動状況等について 

 


